

Si desea un automovil pase y PRUEBELO sin compromiso.

Garantia total por experiencia en 30 años Olivo, 2 - Tif: 21 39 29 - CIUDAD REAL

es ahora más sóllda.

En el amor se producen situaciones confusas, sobre todo por la fatta de entendimiento con tu pareja, que buscará el doble sentido a todas tus palabras y acciones.

Es posible que te Intereses más por tu cuerpo y te apuntes a hacer gimnasia ó empleces a practicar el saludable yoga, tratando de Imitar la salud de los Hunza de Cachemira (único pueblo sin cancer).

### **ESCORPIO**

Vas tomando poco a poco más conclencia de tu posición en el mundo. Debes poner en marcha toda una serie de trámites que requieren pulcitud y claridad para evitar retrasos y obstáculos de tipo burocrático, en tus ambiciones.

En el amor, empleza a fines de semana a perturbarse la armonía y aparecen sentimientos de apatía, descontento y tristeza. Por lo tanto... ja mal tlempo, buena caral

En el trabajo te esforzarás en cumplir más de lo que se te exige, para ganarte, quizás, el beneplácito de tus superiores.

Sobre el jueves volverá a tu vida un antiguo amor, ya de una manera diferente, sin posibilidad de romance.

#### **SAGITARIO**

Se presentan buenas perspectivas para los asuntos económicos. Sobre todo a través de tus amigos, que pueden echarte una mano. Aunque no debes esperar grandes cambios porque todo llegará con cierta lentitud. Eso sí, vas a realizar una fuerte jugada y, por ello tendrás que tener los ojos bien ablertos para realizar todos los esfuerzos necesarios.

En tu casa se producen grandes variaciones, de estar muy bien pasas a no poder soportar a nadie. Evita las posturas extremas.

El amor es favorable, pero de todas formas no trates de !!evar una doble vida ó jugar a dos bandas porque al final terminarías como el perro del hortelano "que ni come ni deja".

## CAPRICORNIO

Todos los asuntos relacionados con tu posición laboral van a ser revisados en esta semana. Trata de mostrar tu lado más positivo.

SI tienes socios, te verás enfrentado a ellos.

En el amor se esclarecerá sin esfuerzo quién te interesa más y, quién trata de sembrar la duda. Te gustarán otros chicos-as, pero no son muy convenientes. Se trata sólo de un pequeño pasatlempo.

La salud es algo preocupante para fi porque creerás ser víctima de múltiples enfermedades que sólo son síntomas de depresiones y estados de stress.

Con los hijos tendrás una fuente de alegría y orgullo,

# **ACUARIO**

En el amor tienes muy buenas Intenciones pero te falta algo de táctica, por lo tanto debes ser firme y no descorazonarte con facilidad porque los astros se encargarán de darte la pareja que necesitas.

Es el momento idóneo para empezar a pensar en las vacaciones, incluso para visitar a algún pariente.

Es un buen momento para camblar de empleo, en un lugar fuera de tu residencia actual.

Notarás cómo en éstos días se produce en tí un Incremento de tus facultades artísticas. Incluso Inconscientemente tratarás de ser más coqueta, elegante y sensual.

Ojo si tu pasión son las motos porque en ésta semana tu pasión también serán los hospitales.

#### **PISCIS**

Pasarás por un período de inestabilidad que te pondrá de mai humor. Aunque para el jueves y el viernes te reconciliarás con quienes te hallas enfadado.

En el trabajo, tómatelo con tranquilldad y filosofía porque no van a reconocer tus méritos, y para que vaya algulen apuntándose los tantos... | que se lo trabalel

Eres muy Imaginativo, sensible e Intuitivo. Pronto harás la ficha a la gente de tu alrededor; nada pasará desapercibido para tí.

Las comidas no van a ser tu fuerte. Te sentirás desganado y más de dos veces se te quemará la cacerola.

Necesitas buenas noticias, y por ahora no hay grandes cambios,